

文化財防火デーに消防団員らが防火訓練

1月26日は、文化財防火デーです。町ではこの日に合わせて、二階堂家住宅と川上中学校木造校舎で防火訓練が行われました。訓練には町の消防団や東部消防署などが参加し、火災発生から消火までの一連の流れを確認しました。

また、今回は女性消防団が初めて訓練に参加し、放水活動を行いました。ホースから放たれる水の重さと勢いの強さに戸惑いながらも貴重な実践訓練に全力で取り組んでいました。



波野中学校がキャリア教育で文部科学大臣表彰



波野中学校が、第12回キャリア教育優良教育校として中学校教諭4名の中の1名に選ばれ、文部科学大臣表彰を受けました。これは、キャリア教育の充実発展に尽力し、顕著な功績が認められた教育委員会・学校・PTA 団体等を文部科学大臣より表彰するものです。1月25日に町役場へ報告に訪れた有馬校長（写真右から2番目）は、「今後も地域と連携しながら、生徒が将来の夢を実現できるよう、より良い学校づくりを進めていきます。」と力強く話されました。

高山中学校の徳重先生が県優秀教職員として表彰されました

高山中学校の徳重正智先生が、鹿児島県優秀教職員として県教育委員会から表彰されました。徳重先生は、高山中学校に現在7年務めており、先の肝付町成人式で晴れて成人を迎えた卒業生の恩師にもなります。

2月13日、町役場へ報告に訪れた徳重先生（写真右から2番目）は「かつての教え子たちが、成長して家庭を持ちましたという話を聞くと感慨深いですね。」と教職員としてのやりがいを話して頂きました。



柳川拓哉さんが鹿児島県青年・女性漁業者活動実績発表大会で感謝状



第65回鹿児島県青年・女性漁業者活動実績発表大会において、内之浦漁業協同組合に所属する柳川拓哉さんへ感謝状が授与されました。かねてから、研究工夫を重ねた漁業活動を実践しており、その活動成果を今回発表し、審査の結果、高評価を受けて鹿児島県代表として全国大会へ出場することとなりました。

1月22日、町役場へ報告に訪れた柳川さん（写真右から2番目）は「人前で話すことは苦手ですが、しっかり準備して発表することができました。今後も水産業発展のために努力していきたいと思います。」と話されました。